

Academic High School Program
Student Report

Name

9/17	ホームカミング前のフットボールのゲームがあった。自分の学校が強いのかは分かんないけど50-0の快勝だった。みんな盛り上がって楽しかった。雨でびしょ濡れになったのも楽しかった。夜ご飯はテリヤキを食べた。毎回思うけど量の感覚がおかしいからめっちゃお腹いっぱいになる。明日はホームカミングで皆楽ししそうにしてるのなんか、アメリカっぽいなって思った。
/18	今日はホームカミング！午前中はジュリアと私とブレーアンの3人で私のヒールを買いに出かけた。パールの輝いてるヒールを買った。日本じゃ履けないなーとか思いつつ、いい思い出になるなと思って思い切って買ってみた。ネックレスも買った。ホームカミングはめっちゃ楽しかった。教えてもらってたラインダンスも流れて友達と楽しく踊った。個人的にBTSのButterが1番テンション上がった。家に帰ったら可愛いってホストファミリーに沢山言って貰えて嬉しかった。その後、アイス食べながらSAO見た。最高の1日！
/19	今日は朝ごはんを食べに出かけた。ジュリアとジュリアのルームメートと一緒にいた。パンケーキを食べた。アメリカのパンケーキは全然甘くなかった。私は甘いの方が好きだから、ちょっぴり残念だった。午後からは宿題をしてた。初めてくらいの忙しくない週末で忙しい方が楽しいなーとか思ったり。明日、経済の授業でプレゼンテーションがあるから、それの準備を手伝ってくれた。夜ご飯には初めて庭にあるBBQセットを自分で使ってみた。意外と重たかった。
/20	明日、フィルムメーキングのクラスで使うフルーツとブレーアンの誕プレを買いに出かけた。夜ご飯はピザだった。ピザの耳の中にチーズ入っててめっちゃめっちゃ美味しかった。ハイカロリーな物はやっぱりアメリカの方が美味しいよね。お買い物してる時に日本とアメリカの違いを聞かれてちょっぴり困ったけど、もう全然違うけどどう答えればいいか迷った。言葉に表しづらいんだよなー。
/21	今日はブレーアンの誕生日だった。だけど私はバレーの試合でお家に帰ってきたの9時くらいだった。試合は1セット目にめっちゃサーブ決めて嬉しかった。ホストファミリー見てくれてたっぽくて、家に帰ってきたら大喜びしてくれた。ジュリアもいた。ブレーアンに誕生日プレゼント渡したら喜んでくれて良かった。ありがとう～っていってハグした！特別誕生日っぽい事私だけ出来てなくてちょっぴり悔しい。もうちょい時間あつたらなー
/22	水曜日！学科は短い日。でも、宿題山積み過ぎてホストファミリーにずっと手伝ってもらってた。学校が短いから夜ご飯の準備とか手伝ったんだけどなー。何にも出来てないなと思いつつ。来週の水曜日からはご飯作ってあげられるように宿題終わらせないと！って気合い入る！明日はホームゲームだけど、最近バレーのスパイクの調子悪くて落ち込む。色々頑張らないといけない事が山積みだ！
/23	ホームゲームだった。人多くてめっちゃ緊張した。結果的には負けたけど、めっちゃクローズゲームだった。最後自分ミスしたの悔しかった。でも、バレーしてるって感じがして最高に楽しかった。その後はホストファミリー達とメキシコ料理を食べにレストランに行った。タコスを食べたけど、うんって感じだった。メキシコ料理はもういいかな。宿題もあったから寝るの遅くなったけど、楽しい1日はいいよね。

Academic High School Program
Student Report

Name

/24	金曜日！明日からweekendだから頑張れる！家に帰ってきたら、ジェイクとジェイソンいてびっくりした。金曜日はたびたびくるらしい。ブレーアンいなかったからなんか変な感じだった。車の修理するって事だったから、付いていたら、ガレージでキャッチボール始まったりダンス始またりカオスだった。めっちゃ楽しかったけど笑そのあとアニメ見ておしゃべりしてって感じだった。ジェイクがアニメ好きだからアニメの話で盛り上がり上るのいいね。
/25	今日はブレーアンとフェアに出かけた。この前行ったやつよりも遙かに規模が大きいやつで、めっちゃめっちゃ楽しかった。ジェットコースター的な乗り物が沢山あって、たくさん乗った。アメリカの乗り物セーフティーがガバいかに大丈夫か!?って思うこと多々あるけど、それもそれで面白いよね。ブレーアンがゲームでぬいぐるみ取ってくれて嬉しかった。ハンバーガーと亀が一緒になってるやつ。めっちゃ可愛い。その後はブレーアンの実家で夜ご飯だった。ちょっと怖いテレビ見させられて怖がってたらめっちゃ笑われた。アメリカのホラーはほんとにホラー。
/26	今日は1日ゆっくりした日。昨日疲れたから、10時くらいまで寝てた。その後、宿題して、4時くらいには終わったから、ブレーアンと一緒に夜ご飯作った。カツみたいなやつ。名前は忘れた。意外と簡単で私でも作れそう。食後はみんなでクッキー作った。小麦粉振るうやつが壊れてるらしく、潰れたクッキーが出来上がった。味は美味しいから問題なし。今月忙しかったねーなんて話をしながらゆったりした日だった。
/27	今日は宿題もなくてのんびりした日だった。特別変わった事もなく。水曜日に遊びに行こうって友達に誘われたけど、バレーの練習あって行けないことだけショックだった。ガチーン。
/28	バレーの試合で対戦相手強すぎて、皆テンションめっちゃ下がってた。こうゆう事もあるよね。遠い所での試合だったから帰ってくるの遅くなって、マックをデリバリーした。マックシェイクとポテトとハンバーガーを夜に食べるという、とてもとてもアメリカンな事をした。笑最近めっちゃめっちゃ太った気がする。ハイカロリーな物ばかり食べてたからそれもそうなんだけども笑
/29	幸せ！！日本食屋さんに出かけた。アメリカで言うsushiを食べたけど意外と普通に美味しいし、味も似てた。湯のみに寿が行書で書かれてて何書いてるのか分かんなくてめっちゃ困った汗。ご飯食べてたら、今週の日曜日にシアトル行って、スタバに行って、野球観戦行くよって言われた。めっちゃ嬉しい！！しかも、マリナーズ対エンゼルス！大谷くんに会える！やばい！めっちゃ嬉しくて今日はめっちゃいい日だった。
/30	めっちゃ忙しい日だった。試合して、宿題が意外にたくさんあったからそれしてつしてたら、寝たの一時くらいになってしまった。試合は今日もイマイチって感じだったなー。次はホームゲームだから頑張らないと！

Academic High School Program
Student Report

Name

10/1	金曜日！週末が楽しみすぎてずっと浮き足立ってた気がする。明日がブレーアンの同僚のベイビーシャワーを家でするって事だったので、4人くらい人が家に来てた。私は私の部屋とバスルームを綺麗に片付けた。明日は人がたくさん来るみたい。何をするのかはいまいちよく分からぬけど、ゲームをするって言ってた。夜ご飯はブレーアンの同僚達と女子だけで、ピザをおしゃべりしながらたべた。
/2	ベイビーシャワーでお家にたくさん人が来た。出産が近い妊婦さんが2人いて、その人達のためにゲームしたり、プレゼント渡したりしていた。自分で買う必要ないくらいベビー服貰って、これはいいなと思った。基本的には女人のパーティーだった。夜はジャックとブレーアンは二次会的なバーに出かけていったからお家に1人で溜まっていたアニメをやっと消化できた。
/3	朝からめっちゃ気合いいれて、編み込みとかしてみた。シアトル行って、野球観戦の日！観光する時間はなかったから、野球ドームに直行だった。テレビでしかみたい事ない光景でめっちゃテンション上がった。マリナーズのホームゲームだったから、大谷くんがホームラン打った時の落ち込みが半端なかった。私は嬉しかった笑大谷くんはアメリカでも英雄だった。シーズンの最終戦だったから15番のシーガーって言う選手が引退する日でめっちゃ盛り上がってた。マリナーズば負けてしまったけど、私はめっちゃめっちゃ楽しかった。
/4	特別何かあった訳じゃなかった普通の日だった。週末が毎回楽しすぎるから学校始まる大変だなーと思う。夜ご飯を食べながら、ゴーストバスターズ見た。初めて見た。普通に面白くて、人気なのがよく分かった。
/5	ホームゲームだった。全然知らない人達がめっちゃ応援してくれて嬉しかった。何かするたびにYumeって名前を呼んでくれるから、頑張ろうと思える！Go Yume って書いてある画用紙まで作ってくれてびっくりしたけどほんと嬉しかった。試合までの待ち時間は図書館で友達とチエスをした。難しかった。その後ご飯食べて、宿題して、いろいろハードな1日だった。けど、とっても楽しい1日だった。
/6	水曜日！学校が早く終わったから、週末に必要なレインブーツと今晚作る予定だったカツ丼の材料を買いに行った。夜ご飯を作った。カツ丼を作った。見た目はボロボロになってしまったけど、味はまあ、食べれない事はなかったから一応オッケーという事にしておこう。笑段取り悪すぎて、めっちゃ時間がかかってしまった。ハルナが、来る日だったからハルナの分も作った。毎週水曜日はわたしが作るって約束したけど大丈夫かめっちゃ不安になってきた笑
/7	宿題が大変すぎた事を抜かせばめっちゃ楽しい1日だった。お昼ご飯は最近はリン達と食べてんんだけど、その時にリンがいつ帰るの？って聞いてきたから卒業したら帰るよって答えたら、めっちゃ悲しんでくれてそれまでにたくさん遊ぼうねって言ってくれた。嬉しかったなー！試合の前もvarsityのみんなで喋って、アメリカのお菓子とか洋服屋さんとか色々紹介してくれた。誰かが日本と中国って繋がってるの？って聞いてきたから、いや、日本は島だよって答えたらその事実を思い出したらしく、本当に面白かった。ご飯食べる所天井に世界中の国旗が掲げてあるんだけど、Yumeの国旗はどれ？って聞かれたら教えてあげたら、ハサミ持ってる？って言われて切り離してたのめっちゃ笑った。日本の国旗だけその場からなくなつていった笑笑